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ASSEMBLEE GENERALE  
DU DISTRICT MARITIME  

2015 
 

 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 

 

1. MOT D’ACCUEIL DU PRESIDENT. 

2. APPEL DES CLUBS. 

3. OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE. 

4. MOT DE BIENVENUE DE L’ADJM. 

5. COOPTAGE D’UN NOUVEAU CLUB. 

6. RAPPORTS D'ACTIVITES DU DISTRICT ET RAPPORT MORAL DU 

PRESIDENT.   

7. COOPTAGE D’UN NOUVEAU MEMBRE. 

8. RAPPORT SPORTIF.  

9. RAPPORT FINANCIER. 

10. RAPPORT DE LA COMMISSION D’ARBITRAGE. 

11. RAPPORTS DE LA COMMISSION FEMININE & SPORTIVE. 

12. RAPPORTS DE LA COMMISSION JEUNES & BREVET FEDERAL. 

13. ALLOCUTION DES PERSONNALITES. 

14. CHANCELLERIE.  

15. QUESTIONS DIVERSES. 

16. LECTURE DU PALMARES. 

17. REMISE DES RECOMPENSES. 

18. MOT DE CLOTURE. 
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Mot d’accueil du Président de District 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale à 10H15 

 Mesdames, Messieurs 

Chers amis boulistes 

 

  Je vous souhaite la bienvenue pour notre Assemblée Générale annuelle dans 

cette salle mise à notre disposition par la municipalité de Dunkerque. 

   Qu’elle en soit remerciée ainsi que le club de l’ADJM qui nous reçoit aujourd’hui. 

 

  Je salue plus particulièrement la présence parmi nous : 

Monsieur Jean-Luc PAGNERRE, ancien secrétaire Général du Comité du 

Nord et responsable de notre site internet. 

Messieurs Philippe SWERTVAEGHER et Sylvain MALATIA, accompagnés 

de leurs charmantes épouses, Sylvie et Nadine représentant l’Association 

Carnavalesque les Snustreraer.  

      

  J’ai reçu les excuses de Messieurs, Jean-Claude DESMULIE, Président du 

Comité du Nord et Vice-président de la Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal, 

retenu par le trophée des Villes à Colmar, Pierre CHESNOY, Président d'Honneur du Comité 

du Nord, pour raison de santé, Michel NORMAND, président d’honneur du District maritime, 

qui fête ses 52 ans de mariage, Jean-Christian EVRARD en déplacement professionnel en 

Martinique.  

  Mais aussi de deux joueurs qui seront récompensés tout à l’heure Mrs Arnaud 

BOUTELIER et Adrien BELLOC qui sont au trophée des villes à Colmar à qui je leur souhaite 

bonne chance.  

 

  Avant de commencer les travaux, je vous invite maintenant à vous lever pour 

observer une minute de silence en mémoire de nos membres et parents décédés depuis notre 

dernière Assemblée Générale. Notamment, Joël BEDERINES, Stéphane BEHAGUE de 

l’ABGS, Jeanine DHONDT de l’ADJM, Hector DESPAGNE, Jérémy DERUDDER, Leonard 

BUYS, Michel HURET, Pierre BAZELAIRE, Patrick DECAN, Daniel FAES de l’USD, Valérie 

MESSAOUDI, Laurent BANCOD du SMPSD, et peut-être d'autres encore mais les noms ne 

me sont pas parvenus. 

   

 

      Je vous remercie 

 

oOoOo 

 

 

 

  Avant d’ouvrir cette Assemblée, nous allons passer au vote pour coopter un 

nouveau club qui souhaite faire partie de notre District. C’est le club de Cappelle à qui je 



 4  

donne la parole pour sa présentation. Il fera officiellement partie de notre Fédération la 

semaine prochaine, lors de l’AG du Comité du Nord à Marchiennes. 

 

 Pour :     Contre : 5   Abstention : 4 

 

Etant absent, nous ne pouvons pas le coopter ce jour. 

Le Président signale que s’ils ne sont pas présents lors de l’AG du CDN la semaine prochaine à 

Marchiennes, ils ne pourront pas faire partie de notre Fédération, donc non plus du District. 

 

  Je vous propose de démarrer les débats tels qu’ils figurent dans l’ordre du jour 

qui est dans votre dossier.  

 

Appel des clubs par le secrétaire 
 

Je passe la parole à notre Secrétaire Général.  

 

  

  

Le nombre de clubs présents est de :     9/10 

 

Le club du SC Bourbourg est absent. 

 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale par le Président 
 

  Le quorum étant atteint, je déclare l’ASSEMBLEE GENERALE 2015 du District 

Maritime ouverte.    

 

A toutes et à tous, je vous remercie de votre présence qui démontre l’intérêt que vous 

portez à notre discipline et à votre district, et particulièrement le club de l’ADJM, ses 

membres et sa Présidente Madame Roseline MAERTEN  à qui je passe la parole. 

  

 

 

Mot de Roseline MAERTEN Présidente 

De l’ADJM 
 

Madame, Messieurs les membres du District, 

Mesdames, Messieurs, 

Chers amis boulistes. 

  C’est avec un grand plaisir que je vous accueille dans cette salle pour l’Assemblée 

Générale annuelle du District Maritime de pétanque. 

  En 15 ans de présidence, c’est toujours un réel plaisir pour moi de côtoyer toutes 

les personnes qui partagent notre amour de ce sport « La Pétanque », et  chaque fois qu’il y a 

une organisation dans mon club, c’est toujours une réelle joie et beaucoup de plaisir pour moi.  
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  Je ne m’éterniserai pas plus longtemps en discours et je finirai par souhaiter à 

vous et vos familles de bonnes fêtes de fin d’année et une bonne année 2016 et surtout de 

bon travaux lors de cette AG. 

 

 

Rapports d'activités et Moral 

du Président de District 
   

  Mesdames, Messieurs, chers Amis Boulistes. 

 

J’ai le plaisir de vous présenter une nouvelle fois le rapport d'activités du District.  

 

Sur le plan administratif   
 

a) Le district était composé de 9 membres élus. Un nouveau membre a souhaité 

rejoindre le District,  Mme Carole WATTIAU, nous allons devoir la coopter tout à 

l’heure par un vote à main levée.  

b) Nous avons eu cette année : 

 6 réunions de district 

 1 réunion de calendrier 

 1 Assemblée Générale (qui a lieu ce jour) 

 De nombreuses réunions de commissions, les responsables vous feront la 

synthèse tout à l'heure. 

c) 3 membres du District élus et un extérieur vous représentent au sein du comité du 

Nord, un membre élu et un membre extérieur sont aussi à la Ligue des Hauts de 

France. 

d) 1 membre du District et du Comité du Nord a participé au Congrès National en 

janvier 15 à Bron (69).      

e) Je vous rappelle que la semaine prochaine a lieu l’Assemblée Générale du Comité du 

Nord à Marchiennes, j’espère que les clubs seront présents ou représentés. 

N’hésitez pas à utiliser les procurations en cas d’absence. 

f) L’année prochaine, nous aurons les élections du comité du district, je compte sur 

vous pour les candidatures. 

  

Sur le plan Sportif 
Nous avons eu cette année dans le district : 

 Le Championnat du Nord X3 Vétéran à l’U.S Gravelines, 

 5 qualificatifs aux Championnats Départementaux, 

 6 qualificatifs aux Championnats de Ligue, 

 Le Challenge du District (S, V, J, F, C, M, B), 

 15 concours Départementaux, 

 4 concours jeunes, 

 46 concours réservés aux 50 ans et plus, 

 60 concours ouvert à tous, 

 2 concours qualificatifs hivernaux (SMPSD et ABL), 
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 1 Rassemblement Bouliste (toutes catégories),                                                                        

 1 rencontre de l’Amitié, 

 1 concours du District. 

  

 

 Au niveau des effectifs.  

Pour l’année 2015, nous comptons 922 licenciées. 

Ce qui est encourageant c’est la deuxième année que nous remontons nos effectifs.  

Nous essayerons d’atteindre les 1000 licenciés l’an prochain. Je pense que nous ne 

serons pas très loin des objectifs étant donné que nous avons un nouveau club. 

 

Notre palmarès est très élogieux, je profite une nouvelle fois pour féliciter tous les 

Championnes et Champions 2015 pour les titres obtenus à savoir : 

Aux Championnats de France, nous avons obtenus de bons résultats, à noter quatre 

32ème et un 16ème. Dans la catégorie jeune de très bons résultats également puisque 

nous nous inclinons en 16ème de finale en Coupe de l’Avenir et une ½ finale en cadet. 

  

Le Secrétaire Général vous donnera le palmarès et les résultats aux divers 

Championnats de France tout à l'heure. 

 

Le 14 novembre, nous avons organisé le concours du District.  Nous avons eu 48 équipes 

seniors et 15 équipes féminines. C’est un concours qui me tient à cœur, car nous jouons 

dans un esprit convivial et c’est le seul concours que le district organise. Alors merci à 

tous les participants et merci aux membres présents ce jour là. 

 

Le 02 novembre, nous avons réuni le bureau du District, nous avons changé le règlement 

du Rassemblement Bouliste en retirant la catégorie Vétéran (nous n’avions que 4 à 6 

équipes), il fallait changer les choses. 

L’heure du jet du but le samedi est à 14H30, la formule du concours sera en quatre 

parties pour les jeunes et les féminines. 

Le dimanche, jet du but également à 14H30, la formule est en 3 concours. 

Il y a eu aussi un petit changement au niveau du Challenge, nous avons décidé de ne plus 

mettre de coupes aux premiers de chaque catégorie (à part les jeunes), mais 

d’augmenter la somme des bons d’achats. 

 

En ce qui concerne la Coupe de France des clubs, dans l’édition 2014-2015 le District a 

eu 8 clubs qui se sont engagés. 2 clubs sortent des tours départementaux, il s’agit de 

l’ABGS qui s’incline contre le club de Saint Mihiel en cadrage. Un seul club reste encore 

en course, il s’agit de l’USD qui se déplacera à Saint Mihiel le 13 décembre 2015.  

Nous leurs souhaitons bonne chance. 

 

A cette heure, c’est un grand honneur pour le District Maritime, deux joueurs sont 

retenus par le Comité du Nord pour nous représenter au Trophée des Villes à Colmar 

sous le Nom de « LILLE », il s’agit de BOUTELIER Arnaud de l’USD et BELLOC Adrien 

de l’ABGS. Nous leurs souhaitons de revenir avec le titre. 

 



 7  

Pour 2016, le district aura les organisations du Championnat du Nord X3 Féminin + X3 

Senior à l’ABGS le 01 mai. Le X2 Jeunes à l’ABGS le 17 septembre. Les Championnats 

de Ligue X3 Promotion au SMPSD le 08 mai et le X2 Mixte à la Boule Saint Poloise 

Cheminot le 22 mai. 

L’ABGS organisera la réunion de la Commission Nationale d’arbitrage au mois de janvier 

(du 29 au 31). Le tournoi des 4 fédérations les 25 & 26 juin. 

 

Nous reconduirons notre Concours des dirigeants « Challenge de l’Amitié » qui aura lieu 

au boulodrome du FMOC pour l’instant nous ne connaissons pas la date.  

Le Rassemblement Bouliste aura lieu au boulodrome de l’ADJM le 4ème week-end 

 d'octobre. Le concours du District le 19 novembre. 

 

Le concours National de l’USD, ne se fera pas cette année, la Fédération a refusé car 

 pas d’excuse valable pour 2015. Je pense que le club fera certainement un grand prix 

 toujours sur 4 jours, le jeudi pour les vétérans, le vendredi pour l’ouvert à tous et le 

 Week-end avec divers concours.  

 

Je voudrais remercier la municipalité de Gravelines pour l’aide qu’elle a apportée lors 

de l’organisation du Championnat du Nord Vétéran. 

 

Sur le plan des finances  
Nos finances sont saines grâce notamment à la subvention de 700 € de la part des 

Snustr. Nous les avons aidés pour le démontage de la salle au bal de carnaval. Nous 

serons présents (si les bénévoles sont d'accord le 28 février à 6H00).  

Je profite de l’occasion pour appeler les personnes courageuses qui ont œuvré un 

dimanche matin à 06H00. 

Je demande aux Snustr de leur remettre leurs petits cadeaux de remerciement. 

Mrs COTTE Pascal, DEBREYNE Hervé, DEGRAEVE Cyril, DEGRAEVE Didier, LEFEBURE 

Brian, RICHARD Mathieu, VERVLIET Laurent et WILLAERT José pour les hommes. 

Cher les dames LEFEBURE Patricia (qui a fait la nuit au bar à champagne).  

Nous appelons aussi LEUCHART Jocelyne qui nous aide tous les ans pour notre concours 

du district (spécialiste des sandwichs). 

Nous n’oublions pas Laurent ALONZO et moi-même pour le démontage, mais nous 

sommes membres du district donc nous n’aurons pas de colis. 

 

Voilà pour l'essentiel des activités du District Maritime. 

Mes camarades développeront davantage. 
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Passons au Rapport Moral. 

 

 Cela fait la 11ème année que je vous présente le rapport moral du District Maritime.  

En 2012, vous avez élu les membres qui composent le District, personnellement ils font 

un travail formidable. Sans eux le district ne serait pas viable. Je remercie aussi 

Carole qui nous a rejoints. 

La commission finances, à sa tête Bernard LEMAITRE qui veille sur nos comptes. 

Prospection et contrôle, je sais qu’il y a eu beaucoup de concours « sauvages », mais 

comme je vous l’ai dit l’an dernier, nous verrons cela au prochain mandat. 

Jeunes, BF et sélection, je voudrais remercier Jean-Christian EVRARD ainsi que toute 

son équipe pour le travail fourni cette année, malheureusement étant indisponible à 

cette AG comme annoncé précédemment, il sera en retraite juste après et je pense 

que sa tâche sera encore plus intense, puisqu’il aura le temps.  

Sportive & Féminine, nous avons crée la CDC 3, je remercie tous les clubs qui ont 

participé à l’édition 2015. La victoire est revenue à l’ADJM avec 20 points. Je suis 

heureux de leur remettre la coupe pour cette victoire, cette coupe sera remise en jeu 

tous les ans. 

Pour 2016, je sais qu’il y a des clubs qui veulent y participer et je les en remercie. 

N’oubliez pas de me rendre vos feuilles d’engagement. Comme vous avez accepté de 

participer à la dotation, je vous ai remis le règlement dans vos dossiers. Nous vous 

laissons jusque la fin du mois pour vous inscrire. 

Arbitrage, Bernard LEUCHART se démène pour trouver des arbitres mais sans succès, 

n’oubliez pas que nos arbitres vieillissent, il faut penser à la relève.  

Challenge, merci à Bernard de s’occuper également de ce challenge, chose pas évidente 

car l’erreur est humaine, mais les joueuses et joueurs sont à l’affût. 

Chancellerie : A sa tête Paul que je remercie, l’an dernier je vous ai transmis par mail 

les feuilles pour les récompenses, malheureusement très peu de réponse à ce jour. 

Site internet, je remercie Jean-Luc PAGNERRE qui s’occupe de notre site, il est à jour. 

Je le regarde assez souvent, je vous rappelle l’adresse www.ffpjp-maritime.fr  

Maintenant, nous allons passer au vote à main lever pour la cooptation du nouveau 

 membre au sein de notre comité. 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ffpjp-maritime.fr/
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oOoOoOo 

 

RESULTATS DU VOTE 

 

oOoOoOo 

 

Votant : 9 

Exprimés :9 

Nuls : 0 

 

Mme Carole WATTIAU est élue au sein du bureau de District jusque décembre 2016. 

 

 

Avant de passer la parole à mes collègues, j’adresse tous mes remerciements à tous les 

membres du bureau du district ainsi qu’aux bénévoles pour le travail fourni cette année. 

 

Merci de votre écoute. 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE DU 06 DECEMBRE 2015 

BILAN SPORTIF 

---------------------------------------- 

 
Le District Maritime compte cette année 922 Licencié(e)s en augmentation de  

18 licencié(e)s pour 10 clubs, se décomposant comme suit : 

 
 

2015 Catégories 

617 Seniors Masculins 

199 Seniors Féminins 

6 Juniors Masculins 

3 Juniors Féminins 

19 Cadets Masculins 

4 Cadets Féminins 

27 Minimes Masculins 

12 Minimes Féminins 

26 Benjamins Masculins 

2 Benjamins Féminins 
 

 

I CHAMPIONNATS DE LIGUE 
  

 Vice-champions de Ligue Triplette Provençal le 25 mai à Hautmont : 
 Olivier HUYGHE       Ronchin 

 Frédéric HOUTE       Armentières  
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 Régis PLANQUE       ABGS   

 

 Champions de Doublette Mixte le 07 juin au Portel : 
 Stéphanie BOUTELIER    USD 

 Arnaud BOUTELIER     USD 

      

  

 Vice-championne de Ligue Tête à tête Féminin le 23 août à Marly : 
 Alexandra TEITEN     SMPSD 

  

 

II CHAMPIONNATS DU NORD 
Championne du Nord Tête à tête Féminin le 19 avril à Aulnoye : 
Sandrine POINSOT     USD 

 

Champion du NORD Doublette Senior le 19 avril à Aulnoye : 
Sébastien PECQUEUX    USD 

Arnaud BOUTELIER     USD 

       

Vice-champions du Nord Triplette Vétéran le 25 avril à l’US Gravelines : 
Roger BUTEZ     ABGS 

Julien VEROVE     ABGS 

Patrice LIVRAEY     ABGS 

 

 

Champions du Nord Triplette Cadet le 26 avril à Aniche : 
Guillaume LEGRAND    A.P.C 

Alexis VEREZ     Haveluy 

Seny AZZURINI      ABGS 

 

 

Champions du Nord Triplette Minime le 26 avril à Aniche : 
Jérémy ANGIER     FMOC 

Maxime ANGIER     FMOC 

Ethan LAIR      FMOC 

 

 

Championne du Nord Doublette Féminin le 01 mai à la Forestière : 
Alexandra TEITEN     SMPSD 

Sabrina MAILLOT     SMPSD 

 

 

Champions du Nord Doublette Mixte le 08 mai à Ronchin : 
Stéphanie GRISOLET    ABGS 

Adrien BELLOC     ABGS 

 

  

 Champions du Doublette Provençal le 19 juillet à Lambres les Douai : 
 Sébastien NEPVEUX     Ronchin 

 Geoffrey GODDART     USD 
 

 



 11  

Champions du Nord Doublette Benjamins le 13 septembre à Hautmont : 
Yanis LAURENS     SMPSD 

Lucas POUILLE     SMPSD 

Vice –champions : 

Célia UYTTERHAEGEN    SMPSD 

Alan ALBA      SMPSD 
 

 

III RASSEMBLEMENT BOULISTE à USD les 17 & 18 Octobre. 
 

 Seniors :  

           Vainqueurs : A   Guy BELLOC/ Adrien BELLOC/ Victor BELLOC     ABGS 

B   Christophe NAESSEN/ Yoann LOUVET/ Luc COLONNA    ADJM 

C   Teddy ANGIER/ Jimmy ANGIER/ Jannick ANGIER     FMOC 

D   Serge POUILLE/ Tony POUILLE/ Rudy POUILLE     ADJM 

Vétérans :  

Vainqueurs :   Roger LASSUS      USD 

   Michel TRUYEN      USD 

  

 Féminines :     

 Vainqueurs :   Julie COTTE       USD 

               Séverine CORTEQUISSE     ADJM 

 

 Cadets :  Maxime ANGIER/ Seny AZZURINI   FMOC/ABGS 

 Minimes:   Angelo DEMETRIO/ Auréliano DEMETRIO  ABGS 

 Benjamins:  Léna DENAENE/ Enzo DENAENE    USD 

  

CHAMPIONNATS DE France 
   

 Championnat de France Doublette Féminin les 11 & 12 juillet à Troyes.
 Alexandra et Sabrina s’inclinent en 32

ème
. 

  

 Championnat de France Doublette Mixte les 25 & 26 juillet à Rennes. 
 Stéphanie et Adrien s’inclinent en 32

ème 
? 

 Stéphanie et Arnaud s’inclinent en 16
ème

 de finale. 

 

 Championnat de France Triplettes Minime les 22 & 23 août à Nevers.  
L’équipe du FMOC composée de Jérémy, Maxime et Ethan perdent en 16

ème
 de la Coupe de 

l’Avenir.   

 

 Championnat de France Triplettes Cadet les 22 & 23 août à Nevers. 
L’équipe : Seny AZZURINI, Guillaume LEFRAND et Alexis VEREZ s’incline en ½ finale. 

 

 Championnat de France Doublette Provençal du 28 au 30 août à Montauban. 

Sébastien et Geoffrey s’inclinent en 32
ème

 de finale. 
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 Championnat de France Tête à tête Féminin les 12 & 13 septembre à Pau. 
Sandrine s’incline en 32

ème. 
 

 

 Championnat de France Doublette Senior les 12 & 13 septembre à Pau. 
Sébastien et Arnaud ne passent pas les poules et s’inclinent en barrage. 

 

       

Nous allons mettre au vote le bilan sportif 

CONTRE   /  ABSTENSION    / POUR  9 

 

Adopté à l’unanimité 

 

Rapport Financier  

par Bernard LEMAITRE 

 

RAPPORT FINANCIER 2015 
Arrêté le 30 novembre 2015 

Mesdames, Mesdemoiselles Messieurs.  

L’écoute d’un rapport financier est toujours un peu fastidieuse, aussi je serai le plus bref 

possible pour vous communiquer les différents chiffres et l’état de nos finances. 

 

 RECETTES DEPENSES 

RECETTES COURANTES   

Affiliation des clubs 2 260.00 €  

Redevances sur les qualificatifs 185.40 €  

Redevances sur les concours officiels 244.00 €  

Redevances pour écoles des jeunes 660.00 €  

Licences 2 787.00 € 2 787.00 € 

MANIFESTATIONS ORGANISEES PAR LE 

DISTRICT 

  

Rassemblement bouliste (dotation district)  230.00 € 

Rassemblement bouliste (coupes)  90.04 € 

Trophée amitié dépenses  38.60 € 

Concours du District du 14.11 

Recettes buvette après la dotation 294 € 

597.10 €  

Achats buvette 

Soit un résultat positif de 263.83 € 

 333.27 € 

Bons d’achats pour le challenge   394.25 € 

SPONSOR les snustreraer 700.00 €  

ECOLES DES JEUNES   

Bons d’achats  570.00 € 

Déplacement en autocar (700+475+680) 1 855.00 € 1 855.00 € 

Frais lors du concours à Marly (90+96)  186.00 € 
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Rembt voitures personnelles (426.76+214.82)  641.58 € 

Rembt par le CdN Aniche 142.56 €  

Récompenses interd. Jeunes 170.00 €  

Dépenses jeunes diverses (10+28.30)  38.30 € 

Réception école pétanque  45.40 € 

FONTIONNEMENT + DIVERS   

Calendriers 90.00 € 90.00 € 

Fournitures de bureau  479.30 € 

Frais poste  37.34 € 

Remboursement imprimante CDN 50.00 €  

Internet + téléphone  252.00 € 

Réunions  202.68 € 

Assurances  116.03 € 

Frais bancaires  42.48 € 

Intérêts bancaires 24.59 €  

Tenue Comité  76.00 € 

Assemblée Générale 2014  536.70 € 

- Provision  - 600.00 € 

Assemblée Générale 2015 Provision  500.00 € 

Manifestation de sympathie (décès)  30.00 € 

PROTOCOLE   

Remerciements bénévoles  272.85 € 

Chancellerie 2014 (62.74+81.60)  144.34 € 

Coupes et trophées challenge jeunes 

Et remise à l’honneur de nos champions 

 446.64 € 

 9 765.65 € 9 835.80 € 

Perte  70.15 €  

TOTAL 9 835.80 € 9 835.80 € 

 

Résultat comptable au 30.11.15    Existants au 30.11.15 

Existant au 01.12.14 3 258.96 €   Compte bancaire  1 095.78 € 

Perte de l’exercice       70.15 €   Compte sur livret   2 564.99 € 

        Caisse         28.04 € 

        Provision    -  500.00 € 

    ----------------      -------------- 

     3 188.81 €        3 188.81 € 

 

 

 

 

DISTRICT FINANCES 31/12.15 

Solde 01.12.2014  1 711.62 € 

Recettes  +      10 213.46 €  

Dépenses  -      10 761.87 € 

   -------------------  1 163.21 € OK 
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Chèques non débités au 30.11.15  - 1 099.43 € 

Chèques non crédités au 30.11.15  +      32.00 € 

Virement sur compte livret   + 1 000.00 € 

       ---------------  1 095.78 € 

Livret bleu          2 564.99 € 

Caisse                28.04 € 

Provision          -  500.00 € 

           -------------- 

             3 188.81 € 

 

 

 

 

Comme vous l’avez compris nous enregistrons cette année une perte de 70.15 €. Rien de 

catastrophique me direz-vous. Certes vous avez raison, il n’y a pas de quoi se jeter par la 

fenêtre. Néanmoins, compte tenu du fait que le nombre de licenciés est sensiblement le même 

d’une année sur l’autre, et que le District n’a pratiquement pas de ressources propres, il y a 

lieu de s’inquiéter et de regarder, d’un peu plus près, les différents postes de frais, à défaut 

de pouvoir augmenter les recettes. 

 

Le poste de Trésorier m’a été confié pour que je maintienne une trésorerie saine dans le 

District, j’ai déjà fait part de mes inquiétude au Comité Directeur et je ne manquerai pas de 

renouveler mes remarques lors de la prochaine réunion de ce Comité. 

 

Ceci dit je tiens à remercier tout particulièrement les snustreraers pour leur aide financière 

précieuse, ainsi que les joueuses et joueurs qui ont participé au concours du District. 

 

 

Je vous remercie de m’avoir écouté.  

 

 

 

Nous allons mettre au vote le bilan financier 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR  9 

 

L'Assemblée donne Quitus au Trésorier Général 
 

 

 

Rapport de la Commission d'arbitrage 

par Bernard LEUCHART 
 

 

Nous avons arbitré 15 concours du district, des grand prix, la coupe de France, championnat 

de ligue, du nord, nationaux et championnats de France 
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le seul petit problème et toujours le manque d'arbitres. 

Les arbitres vieillissent aussi donc une relève serait toujours bonne à prendre. 

Pour cette année un arbitre ne travaillant plus, une arbitre contrainte de se reposer pour une 

bonne cause, mettre au monde son bébé.  

Les arbitres ont fait ce qu'ils pouvaient pour honorer les concours, malheureusement nous ne 

pouvons pas être sur tous  les concours comme nous l’aurions souhaité.  

Pour cette année des erreurs ont été commises par des joueurs et les rapports n'ont pas été 

jusqu'au bout de leur chemin.  

Pour moi, nous devons avoir un sport propre donc les joueurs qui ne suivent pas le droit 

chemin doivent être punis surtout quand l’arbitre s’implique pour faire un rapport. 

Ce n'est pas à l'arbitre de contrôler les abus d'alcool ou de cigarette mal tournée. 

Alors mesdames et messieurs les présidents et membres de club c'est à vous d’éviter cela. 
 

2016 démarre par une réunion des arbitres du pool fin janvier.  

Nous nous appliquerons pour faire tous les concours que vous demandez, et comme je le 

demande tous les ans regardez et questionnez, certaines personnes auraient peut-être la 

vocation d'arbitre. 
 

la commission d'arbitre et moi-même vous souhaitent une bonne fin d'année et une année 

2016 pleine de réussite. 
 

merci. 

 
 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activités de la Commission d'arbitrage. 
 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR  9 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

Rapport de la Commission Féminine & Sportive 

par Catherine BOENS 
   

 

Bonjour à toutes et tous, 

 

Cette année la commission ne s’est réunie qu’une seule fois, il y avait cinq membres présents. 

 

Commission Sportive : 

CDC3 

Cette année nous avons créé la CDC 3. Il y a eu 7 clubs inscrits. La victoire est revenue au 

club de l’ADJM avec 20 points, le second est la Boule St Poloise Cheminots ; ces deux clubs 

montent en CDC2. Je remercie l’ensemble des clubs pour leur accueil. 
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Pour 2016 :  
Rappel : pour toutes les rencontres obligation aux joueurs de porter l’écusson du club qu’il 

représente même si la couleur de la tenue est différente il est obligatoire de présenter la licence. 

 

CDC2 

Classement SMPSD 4ème et l’ABGS 7ème donc il redescend en CDC3 

Pour 2016 toutes les rencontres se joueront sur le mois d’octobre. 

Coupe de France 

Pour 2015/2016 le club de l’USD doit jouer le 3ème tour de la zone 7 face au club de Saint 

Mihiel (55) le 13 décembre nous croisons les doigts pour eux. 

 

N’oubliez pas de vous inscrire au plus tard le 31 décembre 2015 pour l’édition 2016/2017. 

Diverses infos 

Tir de précision qui aura lieu le 3 avril 2016 

La finale se déroulera à l’ADJM le 13 mars                        

 

Pour 2016 la Ligue prendra en charge une nuit supplémentaire ainsi que le repas du lundi midi 

pour toutes les équipes qui se qualifient pour les ½ finales (chpt de France). Bien sûr si la 

distance et l’horaire le justifient. 
Divers résultats 

Le 19 avril à l’ASA Pétanque au chpt du nord doublettes Sébastien Hautecoeur et Geoffrey 

Kinnoo s’inclinent en ½ finale ; Arnaud Boutelier et Sébastien Pecqueux sont champions deux 

équipes de l’USD. 

 

Le 25 avril à l’USG au chpt du nord triplettes vétérans sont vice-champions Roger Butez, 

Julien Vérove et Patrice Livraye de l’ABGS 

 

Le 25 mai au chpt x3 provençal ligue à Waziers Régis Planque de l’ABGS est vice-champion. 
 

Le 14 novembre, nous avons organisé le concours du District.  Nous avons eu 48 équipes 

seniors et 15 équipes féminines. Je voudrais féliciter tous les participants à ce concours.  

Vainqueur en séniors : BELLOC Guy et Adrien de l’ABGS                  

Et vainqueurs en féminine : LEFEBURE Patricia de l’ABGS avec MAILLOT Sabrina du SMPSD. 

 
Commission Féminine : 
Le 19 avril à l’ASA Pétanque au chpt du nord t/t Stéphanie Grisolet de l’ABGS s’incline en ½ 

finale et Sandrine Poinsot de l’USD est championne. 

 

Le 1er mai au chpt doublettes nord à la Forestière Mmes Maillot Sabrina et Teiten Alexandra 

du SMPSD sont championnes. 

 

Le 8 mai au chpt doublettes mixtes du nord Stéphanie Grisolet et Adrien Belloc de l’ABGS 

sont champions.  
 

Le 7 juin chpt ligue Etaples Stéphanie et Arnaud Boutelier de l’USD sont champions. 
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Le 14 juin chpt ligue x2 à Hénin Beaumont Sandrine Poinsot et Julie Cotte de l’USD s’inclinent 

en ½ finale. 

Informations :  

Concernant les féminines et les vétérans, pour les championnats femmes et vétérans la date 

limite d’inscriptions est le 20 mars 2016 à Réjean.  

 

Merci de votre écoute 

 

 

 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activités de la Commission Féminine et Sportive  

 

CONTRE    / ABSTENSION    /  POUR  9 

Adopté à l’unanimité  

 

 

Rapport de la Commission Brevet Fédéral, Sélection 

et Jeunes 

par Jean-Christian EVRARD 

 

                                                     

             RAPPORT 

              DE LA COMMISSION BREVET FEDERAL 

 

              

 
RAPPEL des objectifs de celle-ci : former les éducateurs et initiateurs, et préparer les candidats aux divers 

examens d’éducateurs 

En 2015 , nous n’ avons pas eu de candidat à l’examen de Brevet Fédéral 1
er

 degré et 
2è degré. S’il n’est plus possible de s’inscrire pour l’examen brevet fédéral 1

er
 degré, je 

vous rappelle que la date limite pour les candidatures au brevet fédéral 2è degré est le 
15 juin 2016. 
L’effectif d’encadrants diplômés est de 7 brevets fédéraux décomposés de la façon 
suivante :  
 1 diplômé d’état 

 3 brevets fédéraux 2è degré 

 3 brevets fédéraux 1er degré 

Chez les initiateurs, 3 licenciés ont fait la formation initiateurs et ont reçu leur carte 
d’initiateurs 2015, l’effectif passe de 22 à 25 initiateurs soit une augmentation de 9% 
Ce qui représente un total de 32 personnes pouvant encadrer nos jeunes. 

En 2016, les objectifs seront : 
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 la préparation des candidats à l’examen de brevet fédéral 2è degré car je pense 

que nous aurons un candidat  

 La formation sous forme de séminaire des brevets fédéraux et initiateurs actifs 

au sein des clubs. Celle-ci sera prévue fin du 1
er

 trimestre 2016.  

 

 

 

                   RAPPORT 

                   DE LA COMMISSION SELECTION 
 

 

Rappel des objectifs de celle-ci : la sélection, la détection et l’entrainement de nos joueurs et joueuses 

En 2015, nous avons réalisé le stage de pré-sélection qualificatif aux sélections 
départementales. 

En catégorie ESPOIR FEMININ: 

 DECRIEM Alexia SMPSD   → non qualifiée 

En catégorie JEUNES: 

 ASSURINI Seny    → qualifié au 1
er

 stage → non qualifié au 2è stage  

 DEMETRIO Enzo  → qualifié au 1
er

 stage → non qualifié au 2è stage  

 WATTIAU Clara   → qualifié au 1
er

 stage → non qualifié au 2è stage  

 VERBRUGGHE Mélissa  → non qualifiée 

En catégorie MINIMES: 

 ANGIER Jérémy FMOC  → qualifié au 1
er

 stage → pas de qualification au 2è 

stage 

 ANGIER Maxime FMOC  → qualifié au 1
er

 stage → pas de qualification au 2è 

stage 

 LAIR Ethan FMOC   → qualifié au 1
er

 stage → pas de qualification au 2è 

stage 

En 2016, les objectifs seront : 
 Le stage de pré-sélection qui va dérouler à la mi-janvier, lieu et date non fixés à 

ce jour  

 Il n’y aura pas de stage de sélection ESPOIR MASCULIN, les clubs devront 

proposer des candidats et envoyer impérativement la fiche de suivi pour le 31 

avril 2016. 
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RAPPORT 

DE LA COMMISSION JEUNES 
 
RAPPEL des objectifs de celle-ci : l’animation de l’école de pétanque et les animations diverses envers les jeunes 

L’école de pétanque  2015 s’est terminée en avril dernier. Nous avons accueilli 52 

jeunes de 5 clubs sur les 10 que compte le District Maritime soit une augmentation 
de participation de 6% de nos jeunes licenciés. L’objectif fixé en fin d’année 2014 n’a 
pas été atteint, c’est bien dommage car il y encore du potentiel. 
La réception pour la remise des récompenses de l’école de pétanque a été un succès 
grâce à vous les jeunes joueurs mais surtout grâce à la dotation offerte par Monsieur 
HUTIN député maire de Saint Pol Sur Mer, Monsieur DECOOL député, de Monsieur 
RAGAZZO conseiller départemental, et de la Communauté Urbaine de Dunkerque. Je 
tiens également à remercier l’ensemble des clubs du district maritime et en particulier 
la Boule Saint Poloise qui a fait un gros effort sur sa dotation financière, et bien sûr 
l’aide du District Maritime. 
Je remercier les éducateurs et les initiateurs qui ont donné un peu de leur temps pour 
encadrer les 9 séances d’apprentissage.  
Grâce à vous tous, notre école de pétanque s’est vu renouveler par la FFPJP son label 

LABEL 3 ***  
Malgré toutes nos actions, nos effectifs Jeunes ne sont qu’en très légère 
augmentation : plus 2 licenciés pour un total de 104 licenciés jeunes 

Les prévisions 2016 sont : 
La 3è session de l’école de pétanque va démarrer vers la mi-janvier 2016, notre 
objectif faire participer un maximum de jeunes de notre district. Comme la saison 
dernière c’est un GROS CHALLENGE qui nous attend et pour l’atteindre nous 
comptons sur vous parents et dirigeants. Pour y réussir, nous espérons que l’aide 
financière de l’ensemble des clubs du district maritime sera reconduite en 2016. 
Comme en 2015, les joueurs les plus assidus à cette école seront récompensés en fin 
d’année 2016.   
Nous essaierons en fonction de la disponibilité des éducateurs, des initiateurs, et de 
nos moyens, de mettre en place une animation pétanque, pourquoi pas au nouveau 
club de Cappelle-la-Grande. 
Un grand merci aux éducateurs et initiateurs, qui ont encore participé et décidé de 
donner un peu de leur temps pour faire fonctionner la commission technique de notre 
district et l’école de pétanque. Merci également aux élus qui nous ont soutenus, aux 
clubs qui nous ont accueillis et qui nous recevront prochainement. 
Je terminerai en rappelant que le projet est une nouvelle fois ambitieux, c’est pour cela 

que je vous lance un nième appel ‘’ON COMPTE UNE NOUVELLE FOIS SUR 

VOUS’’ joueurs, parents, éducateurs, initiateurs, dirigeants et clubs pour atteindre 

nos objectifs dans l’intérêt de tous et plus particulièrement de nos jeunes. 
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Nous allons mettre au vote le rapport d’activité de la Commission BF & Jeunes 
 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR  9 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

Mot de Monsieur Jean-Luc PAGNERRE  

Responsable de notre site Internet 
 

 

Cela fait 2 ans que le site existe et sa consultation a encore augmenté de 24 % par rapport à 

la première année. 

 

Concernant la newsletter une centaine de personnes sont inscrites mais cela ne représente 

que 10 % des licenciés. Nous pouvons encore faire beaucoup mieux. 

Beaucoup de licenciés ignorent l'existence du site, il faut donc que nous communiquions 

davantage sur son existence. 

 

Le site connait plus ou moins des pics de consultations surtout en période des championnats 

et résultats des challenges. 

 

Quelques clubs l'utilisent comme moyen de communication en m'envoyant les affiches de leur 

concours et je les en remercie. 

 

Les pages des concours et résultats sont les plus consultées suivies du calendrier et des 

comptes rendus de réunions. 

 

Ce site ne demande qu'à évoluer et à vivre, nous comptons sur vous pour apporter les 

remarques nécessaires et les informations. 

 

N'hésitez pas à vous inscrire sur le site pour recevoir les informations ou par l'intermédiaire 

du président du district. 

 

www.ffpjp-maritime.fr 
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Mot de Philippe SWERTVAEGHER 
Membre des Snustreraer 

 

Messieurs les membres du bureau, 

Monsieur le Président. 

  C’est toujours une grande joie de participer à vos travaux, nous aurons à cœur de 

bien vous accueillir le 28 février pour la poursuite de notre partenariat. 

  Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d’année à tous. 
 

       oOoOo 
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Rapport de la Commission Chancellerie  

Par Paul LAURETTE 

 

 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs chers amis boulistes. 

  Comme nous disait notre président dans son rapport moral, je n’ai reçu aucune 

demande de récompenses de la plupart de vos présidents. 

  De ce fait la commission chancellerie a décidé après délibération d’attribuer des 

médailles à des bénévoles qui lui semblaient méritants au vu de leur travail dans leur club et 

leur district. 

  Permettez-moi avant de commencer de vous présenter à vous et vos familles, 

mes meilleurs vœux pour l’année 2016 ainsi que de joyeuses fêtes de fin d’année. 

1. Membre du comité directeur depuis février 1999, 

Secrétaire adjoint depuis 2002, 

Responsable de l’école de pétanque pendant plusieurs années, 

Responsable du comité d’organisation du National « La Dunkerquoise de 

2002 à 2014 » ; 

Membre du comité du district maritime depuis 2009,  

Médaille e Bronze du Comité du Nord en décembre 2009. 

 

Pour son travail au sein de son club et du district maritime nous décernons la 

médailles d’Argent du District Maritime à  

Monsieur Laurent ALONZO de l’USD. 

 

2. C’est à l’âge de six ans qu’elle commence à jouer à la pétanque et non à la 

poupée en suivant sa famille. 

Il me semble qu’elle obtient un titre de championne du Nord en doublette 

catégorie cadette en 1990 peut-être ? 

 En 96, elle entre au comité pour entraîner les jeunes, les accompagner et 

aider à d’autres tâches. 

Au fil du temps, elle prend de plus en plus de responsabilités en devenant 

secrétaire, responsable de la table de marque et de la commission des 

jeunes jusqu’en 2014. 

Cela ne lui suffit pas, elle décide de rejoindre le corps arbitral, elle touche 

le jack pot arbitre départemental en 2001 de ligue en 2003, National en 

2008, elle rejoint le pool arbitre de la Fédération en 2013 après avoir 

réussi son examen. Je vais arrêter là sinon je … 

Malgré ses cinq enfants, elle est un rouage essentiel de son club. 

Pour la médaille d’Argent du District Maritime, j’appelle Madame Isabelle 

SUCCI du SMPSD. 

 

3. Elle prend sa première licence en 1996 afin d’accompagner les jeunes dans 

les différentes compétitions. 

Depuis, son club et le district maritime peuvent compter sur elle pour les 

manifestations sportives organisées par eux. 
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Un coup de main à la buvette, elle tient le stand de restauration de main 

de maître où elle nous fera déguster ses merguez 1.50 € pour une, 2€ pour 

deux. 

Pour la médaille d’Or du District Maritime, j’appelle Jocelyne LEUCHART de 

l’ABGS. 

 

4. Sa première licence, je crois que c’était en 1984, ce personnage est le 

« faitout » de son club. La buvette, les sandwichs, les courses, rien ne lui 

fait peur. Son époux Président de club, ne peut se passer d’elle, sans elle il 

est perdu. 

Le District quant à lui n’a qu’un mot à dire pour qu’elle vienne lui prêter 

main forte. 

Elle adore jouer à la Pétanque, plusieurs fois championne FSGT, elle ne 

lâche jamais, elle regrette seulement le manque de joueuses pour 

s’équiper. 

Son époux la surnomme « Biziaux » et  à la pétanque nous la surnommons 

« cloclo ». 

Pour la médaille d’Or du District Maritime, j’appelle Madame Claudine 

LAURETTE du SMPSD. 

 
 

 

 

 

Questions diverses 
 

 Question posée par Monsieur BOUTELIER Arnaud Président de l’U.S Dunkerque : 

  Monsieur le président. 

Excusez-moi de mon absence, je suis au trophée des villes, ma question est la décision 

que vous prenez concernant le CDC3. Comment se fait-il que nous devions payer 10 € pour 

l’inscription d’une équipe, alors que lors de la réunion du 16 novembre, le vote était de 5 voix 

pour et 5 contre ? 

Réponse : Tout d’abord comme je l’ai annoncé au début de cette AG, vous êtes 
complétement excusé. 
Le secrétaire Général a pris contact avec le club de Cappelle qui était excusé lors de cette 
réunion. 
Comme ils sont d’accord pour cette somme, c’est donc à la majorité que cette décision a été 
prise, c’est démocratique. J’espère avoir répondu à votre question. 
 
Remarque du président de la Boule Saint Poloise Cheminot : 

Je ne vois pas pourquoi nous devrions prendre en compte cette voie, n’étant pas cooptés lors 

de cette AG. 

Réponse du Président : Je vous rappelle que nous n’avons pas le droit de refuser un club de 
rentrer dans la Fédération, seul le Comite le peut lors de l’Assemblée Générale statutaire 
annuelle en présence des président de club. Je vous rappelle que le District n’est pas reconnu 
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légalement. Donc s’il est présent dimanche prochain, il entrera officiellement dans la 
Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal. 
Question de Jean-Luc PAGNERRE lors de l’AG. 

Qu’en est-il de la réforme territoriale des Ligues ? 

Réponse du Président : Il est urgent d’attendre, il faut savoir qu’il n’y aura aucun changement 
avant les élections qui auront lieu en 2016. 

 

   

 Mot de clôture 
 

 Avant de vous inviter à prendre le pot de l’amitié offert par le club de l’ADJM que je 

remercie, je déclare close cette Assemblée Générale et vous présente au nom du Comité 

Directeur du District Maritime et du club de l’ADJM, nos meilleurs vœux de santé, de 

bonheur et réussite pour vous et vos familles pour l'année 2016. 
 

Le PRESIDENT 
et les MEMBRES du COMITE 

DU 
 DISTRICT MARITIME DE PETANQUE 

vous présentent leurs MEILLEURS VŒUX  
POUR l'ANNEE 

2016 
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CHALLENGE MARITIME 2015 
      

      CATEGORIE "SENIORS" :  

      

      

      1er COTTE  Kevin USD 270 Pts 

      

      
      
      

CHALLENGE MARITIME 2015 

      CATEGORIE "VETERANS"  

      

      

      1er Exc MACREZ André ABGS 190 Pts 

 

VULLO Vincent SMPSD 190 Pts 

      

      
CHALLENGE MARITIME 2015 

      

      CATEGORIE "FEMININS" :  

      

      

      1er Exc GRISOLET Séphanie ABGS 150 Pts 

      1ère 

Vétérans 
BOULOGNE Michèle ABGS 150 Pts 
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CHALLENGE MARITIME 2015 
      

      CATEGORIE "CADETS" :  

      

      1er DEGRAEVE Cyril ABGS 100 Pts 

      2ème 
Exc ANGIER Aurélie FMOC 80 Pts 

 
WATTIAU Clara SMPSD 80 Pts 

      

      
      

      

CHALLENGE MARITIME 2015 
      

      CATEGORIE "MINIMES" :  

      

      1er 

Exc ANGIER Jérèmy FMOC 130 Pts 

 

LAIR Ethan FMOC 130 Pts 

      3ème 
Exc ANGIER Maxime FMOC 100 Pts 

 
DEMETRIO  Angélo ABGS 100 Pts 

      

      

      

CHALLENGE MARITIME 2015 
      

      CATEGORIE "BENJAMIN" :  

      

      1er 

Exc CAENES  Maxime SMPSD 70 Pts 

 

UYTTERHAEGEN Célia SMPSD 70 Pts 

      3ème 
Exc CANIS Michel ABGS 50 Pts 

 

DEGRAEVE Thomas ABGS 50 Pts 
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JOUEURS ELITE ET HONNEUR DU DISTRICT MARITIME 

2016 
 

Joueur(euse)s ELITES  
 

N° de Licence Nom Prénom Club Sexe Catégorie 

5914981 BELLOC Adrien ABGS M S 

5903624 BOUTELIER Arnaud USD M S 

5903672 BOUTELIER  Stéphanie USD F S 

5902760 GODART  Geoffrey USD M S 

5920332 GRISOLET  Stéphanie ABGS F S 

5904274 MAILLOT Sabrina SMPSD F S 

5911036 PECQUEUX Sébastien USD M S 

5910336 PLANQUE Régis ABGS M S 

5931831 POINSOT Sandrine USD F S 

59145.8 TEITEN Alexandra SMPSD F S 

 

Joueur(euse)s HONNEURS 
 

N° de Licence Nom Prénom Club Sexe Catégorie 
5903970 BELLOC Guy ABGS M S 

5935105 BLAU Franck USD M S 

5937709 BOUTELIER Clément USD M S 

5936773 COTTE Kevin USD M S 

5932012 DECLERCK Hervé ABGS M S 

5914822 DECOONINCK Marc ABGS M S 

5935285 HAUTECOEUR Sébastien USD M S 

5914262 HUGUES Loïc ADJM M S 

5914662 MARION Kevin USD M S 

5920067 NORBERT Nicolas USD M S 

5904536 VULLO Vincent SMPSD M V 

5904617 UYTTERHAEGEN Georges USD M S 

 


